

Samedi 17 juin 2017 :

GÉRARDMER :

18h00 : Messe : Bernard LE BEDEL- Jean MAROTEL et défunts fam- Défunts fam LEMARQUIS et RINGENBACH-

LE THOLY :

20h30 Concert de printemps avec Les Choeurs d'APSOLSI et CANT'AVISON.

Dimanche 18 juin 2017 : Fête du SAINT SACREMENT

GÉRARDMER :

10h00 : Messe : Profession Foi des jeunes de 6^{ème} Georges VANIER, Maurice, Andrée et Fabrice FRANCOIS, Pierre MARCHAL – Emile THIMONT – Micheline et Jean VIRY - Jeanne FRESSE et Jeannine VIRY, DUISARD – Félicien SAINT-DIZIER et fam. SANT-DIZIER, CARTELLI, FERRY et les âmes du purgatoire - Monique ZIMMERMANN – Lucien MONTES, Maurice, Jean-François NOIRAUX et défunts fam- Eugénie, Henry, Hubert SONREL, et défunts fam GERARD, SONREL- Jean HUMBERT, Pierre VESSELLE, et défunts famille- Raymond et Pascale CAEL- Claude et Marcel THOMAS Famille Raymond WERNER et Yves CHATELIER- Recommandation : René GUZOT

LE THOLY : 10h00: ADAP: Pour tous les paroissiens, les défunts: René FRANCOIS (2ème anniversaire) et son épouse GINETTE ~ Hubert DUBUIS et une intention particulière.

XONRUPT : 10h00 : ADAP:Maurice VALENTIN(2° anniv)

Mardi 20 juin 2017 :

GÉRARDMER :18h00 : Messe

Mercredi 21 juin 2017 :

GÉRARDMER :

16h00 : Groupe de prière avec les résidents à la chapelle du Clair Logis

17h15 : Chapelet à Saint Gérard

18h00 : Messe Jean VOIRIN et fam VOIRIN-GUSTIN

Jeudi 22 juin 2017 :

GÉRARDMER :

10h00 : Messe à la chapelle de Clair Logis

18h00 : Groupe de prière du Renouveau charismatique à l'église (sous sol) entrée par la porte latérale

Vendredi 23 juin 2017 :

GÉRARDMER :

17h30 : Confessions et adoration 18h00 : Messe : Jean, Henriette et Louis
PARMENTIER

Samedi 24 juin 2017 :

GÉRARDMER

15h30 : Mariage Charles-Edouard VALENCE et Maud ANDRE

18h00 : Messe avec les CM2 Jean CASSET, François-Xavier et famille MOREL- Jean-Loup BOSSUT et défunts fam- Jean LAVERGNE- Marcel DURAND (8° anniv), Bruno, Anny RAGAZZOLI, Arnaud BASTIEN et défunts fam-

Dimanche 25 juin 2017 :

GÉRARDMER

10h00 : **Messe** : Gilberte GEORGEON et fam GEORGEON-NICHINI- Jean LAVERGNE- André JACQUEL- Fam Samuel NICOLAZZI, Micheline et Jean VIRY, Yves CHATELIER , Louise COSTE- Jean SAINT-DIZIER et défunts fam-(7° anniv)- Jean PERRIN- Jean-Pierre KOCHER, Jean PIERCY et Bernadette OLRV-

LE THOLY : 10h00:ADAP: Pour tous les paroissiens, les défunts: Gilles GASPARD et les défunts de la famille ~ 3ème anniversaire de François ROBERT (Bibiche) et 7ème anniversaire de Jean-Louis ROBERT (Loulou).

XONRUPT : Ni Messe ni ADAP

Extraits de l'exhortation apostolique du Pape François :
La joie de l'Évangile (2013)

*La nouvelle évangélisation pour la transmission de la foi chrétienne.
Passer d'une pastorale de simple conservation à une pastorale vraiment missionnaire*

« L'évangélisation obéit à la parole de Jésus : « Allez donc ! De toutes les nations , faites des disciples, les baptisant au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, leur apprenant à observer tout ce que je vous ai prescrit » (Mt 28).

« Allez » : Nous sommes tous appelés à une « sortie missionnaire » : sortir de son propre confort et avoir le courage de rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l'Évangile (n°20).

« L'Église « en sortie » est la communauté des disciples missionnaires qui prennent l'initiative, qui s'impliquent, qui accompagnent, qui fructifient, qui fêtent.

Prendre l'initiative sans crainte, aller à la rencontre, chercher ceux qui sont loin et arriver aux croisées des chemins pour inviter les exclus. (n° 24) .

Osons un peu plus prendre l'initiative ! « Sortons, sortons pour offrir à tous la vie de Jésus Christ » (n°49).

« Je préfère une Église accidentée, blessée et sale, pour être sortie par les chemins, plutôt qu'une Église malade de la fermeture et du confort de s'accrocher à ses propres sécurités » (n° 49).

« La communauté évangélisatrice, par ses œuvres et ses gestes , se met dans la vie quotidienne des autres, elle raccourcit les distances, elle s'abaisse jusqu'à l'humiliation si c'est nécessaire, et assume la vie humaine, touchant la chair souffrante du Christ dans le peuple (n° 24).

« Une sortie vers les périphéries de son propre territoire ou vers de nouveaux milieux socio-culturels (n° 30).

« Pour annoncer l'Évangile : une parole qui a en soi un potentiel que nous ne pouvons pas prévoir. L'Évangile parle d'une semence qui, une fois semée, croît d'elle-même, y compris quand l'agriculteur dort (Mc 4). L'Église doit accepter cette liberté insaisissable de la Parole, qui est efficace à sa manière, et sous des formes très diverses, telles qu'en nous échappant, elle dépasse souvent nos prévisions et bouleverse nos schémas. (n° 22).

La joie de l'Évangile est pour tout le peuple, personne ne peut en être exclu (n°23). A suivre

« Quand quelqu'un lit l'Évangile , il trouve une orientation très claire : pas tant les amis et les voisins riches , mais surtout les pauvres et les infirmes, ceux qui sont souvent méprisés et humiliés... les pauvres sont les destinataires privilégiés de l'Évangile .

Il existe un lien inséparable entre notre foi et les pauvres (n°48).